

建設産業情報（最近の動向）

在外公館名 中国大使館

記入日 2013/7/16

1. 現地の建設工事に係る経済情報

資料名：中国都市固定資産投資（2013年、1月-5月累計）

（Investment in Fixed Assets (Excluding Rural Households)）

URL：<http://www.stats.gov.cn/english/statisticaldata/>

2. 建設業制度、入札契約制度の改正動向

--

3. 報道情報

	タイトル、概要	日付/掲載紙	添付
1	アフリカにおける九割の水力発電所は中国の会社による整備：中国水利水電建設株式会社の責任者によれば、ここ数年、当社はアフリカでの業務を絶えず開拓し、整備した水力発電所の総設備容量は累計で 5000 万キロワットを超え、スーダン、アルジェリア、ケニア、マダガスカル、ザンビア、マリ、ナイジェリアなど 29 ヶ国でプロジェクトを受注し、アフリカにおける 90%以上の水力発電所を整備した。これらのプロジェクトは現地職員の就職を増加し、現在まで当社のアフリカ人従業員はすでに 4.2 万人を上回った。	2013年 6月1日 人民日報	なし
2	中国電力建設集団がパキスタンの TAPAL 風力発電プロジェクトを契約：5月28日、中国電力建設集団は北京において TAPAL 風力発電プロジェクトを契約した。TAPAL 風力発電プロジェクトの現場はパキスタンのシンド州カラチの東北部に位置し、総設備容量が 30 万キロワットである。請負の範囲は土木工事、組立て、設備提供などであり、具体的な内容は設計、仕入れ、施工、組立て、試験、試験運転	2013年 6月3日 中国電力建設集団プレスリリース	なし

	及び引き渡し後の維持管理を含む。		
3	道路整備に400億円融資、中国、コスタリカを支援：中米コスタリカを訪問中の中国の習近平(しゅう・きんぺい)国家主席は3日、首都サンホセでチンチジャ大統領と会談し、コスタリカの高速道路整備を支援するため3億9700万ドル(約400億円)の融資を行うことで合意した。中国の国家開発銀行が融資する。	2013年 6月4日 共同通信	なし
4	広州市、128事業を民間に開放＝地下鉄建設、環境インフラなど：広東省広州市は総額2854億元(4兆6500億円)の重要事業128件を民間投資分野として開放する。「民間投資の加速・発展を奨励・支援することに関する意見」が3日、市政府常務会議で承認された。「意見」によれば、対象は「戦略的インフラ事業」や「戦略的中核産業」と位置付ける事業で、具体的には地下鉄や医療・衛生、環境保護施設関連の建設などとなっている。	2013年 6月4日 時事通信	
5	中国・ミャンマー天然ガスパイプライン、ミャンマー区間が整備完了：6月5日、中国石油天然気集团公司のプレスリリースによると、中国第四本のエネルギー資源輸入戦略通路である中国・ミャンマー天然ガスのパイプラインのミャンマー区間は整備が完了し、すでに試験運営の条件を満足したことが分かった。中国・ミャンマー原油パイプラインについてはミャンマー区間の94%を整備しており、供用目標に合わせてコントロールができるようになった。	2013年 6月5日 新華網	なし
6	雷州発電所が工事開始：大唐雷州発電所プロジェクトは広東省雷州烏石鎮にあり、大型の省エネ・エコ発電所である。計画総投資額は200数億元、設備容量は600万キロワット、三期に分けて工事を実施する。第一期の投資額は100億元であり、200万キロワットのユニットを整備し、2015年に竣工・運転する予定である。発電所全体が運転開始した際、税収は年間16億元を実現できる見通しである。	2013年 6月7日 羊城晚報	なし
7	中国建設は武漢東湖団山トンネルプロジェクトを受注：6月3日、中国建築工程総公司所属の第三工程局有限公司は武漢東湖団山トンネルプロジェクトを受注し、契約金額が20億元を超えた。団山トンネルの全長はおよそ1400メートル、往復6車線である。当プロジェクトは中国最長の湖	2013年 6月9日 中国建築工程総公司プレスリリー	なし

	底トンネルである東湖通路の重要な構成部分であり、整備後は2分で団山を通過することが可能になる。	ス	
8	中国交通建設集団が受注したマカオ大学海底トンネル本体工事が完了：先日、中国交通建設集団所属の第四航務工程局が受注したマカオ大学新キャンパス海底専用トンネルの本体工事は完了した。マカオ大学海底専用トンネルは珠海横琴島とマカオのコタイ島の上に位置し、マカオ大学横琴キャンパスとマカオ本島を連絡する唯一の通路である。トンネルの全長は1570メートルであり、契約総額は16億元である。	2013年 6月13日 中国交通建設集団有限公司プレスリリース	なし
9	中国建設は北京の「百老匯」プロジェクトを契約：中国建築工程総公司所属の第二工程局有限公司は北京市西城区天橋演芸区南区の劇場プロジェクトを受注し、契約金額が6億元を超えている。当プロジェクトは北京南部の北京中軸線に位置し、延べ面積が7.3万平米となる。	2013年 6月17日 中国建築工程総公司プレスリリース	なし
10	中国建設は赤道ギニアのバタ大学プロジェクトを受注：6月4日、中国建設所属の赤道ギニア支社は正式に赤道ギニアプロジェクト事務室が承認したバタ大学プロジェクト着工令を受け入れた。プロジェクトの受注金額は約2.39億ドルで、工事期間は24ヶ月である。プロジェクトはEPC方式で受注され、調査・測量・設計・材料調達・工事施工などを含む。	2013年 6月18日 中国建築工程総公司プレスリリース	なし
11	中国交通建設集団がパプアニューギニアのNCDC道路改築工事を受注：中国交通建設集団所属の中港公司是パプアニューギニア政府と総額が約1.4億ドルのNCDC道路改築プロジェクトを契約した。パプアニューギニアNCDC道路改築プロジェクトは二つの区間に分けられ、主に道路の改築工事である。	2013年 6月19日 中国交通建設集団プレスリリース	なし
12	中国交通建設集団がカタールの高速道路プロジェクトを受注：中国交通建設集団所属の中港公司是カタール公共事業署と総額6億ドルの高速道路建設プロジェクトを契約した。契約工期は960日で、主要な内容はカタール工業区とドーハ新国際空港を連絡する10.75kmの高速道路を整備することである。当プロジェクトは中港会社がカタール地区で初めて受注した高速道路プロジェクトである。	2013年 6月20日 中国交通建設集団プレスリリース	なし

13	中航国際工程公司、スリランカの A09 道路プロジェクトを完成：スリランカ現地時間 6 月 15 日 13 時 30 分、中国航空工業集团公司所属の中航国際工程会社が請け負ったスリランカ A09 道路がキリノッチ (Kilinochchi) で正式に竣工し、引き渡された。中航国際工程公司是総延長 320km の A09 道路の Galkulama～ジャフナ区間を整備し、全長が 154km である。当プロジェクトは 2009 年 12 月に契約し、2011 年 2 月に正式に着工した。契約金額は 1.67 億ドルである。	2013 年 6 月 21 日 中国航空工業集团公司 プレスリリース	なし
14	中国交通建設集团は陝西省西咸新区の都市道路 BT プロジェクトを受注：中国交通建設集团所属の第二公路工程局と第四路工程局によって構成した企業連合体は陝西省西咸新区豊東新城豊涇大通りと富裕路の BT プロジェクトを受注した。契約金額は約 13.36 億元、工期は 730 日である。第二公路工程局は豊涇大通りの北区間を請負い、全長が約 5.3km で、契約額が約 5.19 億元である。第四公路工程局は富裕路と豊涇大通りの南区間を請負い、全長が合計で 7.9km であり、契約額が約 8.17 億元である。	2013 年 6 月 21 日 中国交通建設集团 プレスリリース	なし
15	2013-2030 年国家道路網の整備に 4.7 兆元が必要：6 月 20 日、交通運輸部は「国家道路網計画 (2013-2030 年)」を公表した。計画によれば、2030 年までに中国国家道路網の総延長は約 40 万 km になり、約 4.7 兆元を投入することが必要となっている。4.7 兆元の内訳として、一般国道の整備に 2.2 兆元、国家高速道路の整備に 2.5 兆元と推計している。	2013 年 6 月 21 日 中国交通建設集团 プレスリリース 中国網	なし
16	都市化計画年内に公表される予定：6 月中旬から下旬にかけて住宅都市農村建設部の多くの調査研究チームはそれぞれ東・中・西部で都市化特定テーマについて調査・研究を行った。情報によると、後回しされていた都市化業務会議は今年中に開催し、都市化計画を発表する予定である。発展改革委員会都市・小都市改革発展センター主任の李鉄氏は新型都市化の推進は投資を引きつけるためではなく、改革のためであると説明した。主要な内容は戸籍制度改革と土地制度改革であり、年末までに改革政策を発表する予定である。	2013 年 6 月 25 日 毎日経済新聞	なし
17	中国機械工業集团在スリランカの浄水場プロジェクトを契約：中国機械工業集团所属の中国機械設備工程株式会社はスリランカのアタナ浄水場プロジェクト EPC 契約をサイ	2013 年 6 月 26 日 中国機械工	なし

	ンした。契約金額は 2.295 億ドルで、内容は浄水場、送水管・配水管、給水塔、ダムなどを含む。このプロジェクトはスリランカにおける最大の浄水場プロジェクトで、工事期間は 3 年である。	業集团公司 プレスリリース	
18	「環境影響評価を行わないと工事が開始できない」法律規定を追加する見込み：6 月 26 日、環境保護法修正案の素案が再度中国人民代表大会常務委員会に提出・審査された。素案の第二稿は環境保護の基本制度を更に改善した。その中で、「法律に基づいて環境影響評価を行わないプロジェクトは、着工・整備できない」との法律規定を追加した。環境影響評価とは、計画・建設プロジェクトの実施終了後に環境に与える影響を分析・予測・評価し、悪い影響を予防・軽減する対策を提出し、追跡・監視・測定を実施する方法と制度のことである。素案の関連規定は「環境影響評価を実施せず、まず着工する」などの不法行為を効果的に抑制することができるという見方もある。	2013 年 6 月 26 日 中国新聞網	なし
19	2030 年までに ITS 市場規模は 3200 億元に拡大：先日、「国家道路網計画」は国務院に許可された。「計画」が発表された後、高速道路通信・料金徴収・監視管理機電設備の三大システムによって構成される高速道路 ITS 市場は新たな発展段階を迎えることになった。2030 年までの ITS 市場規模は全体で 3200 億元になる。	2013 年 6 月 28 日 中国交通報	なし

4. その他我が国建設業界にとって参考となりうる最近の動向（報道情報以外）

--